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يريد مدير أمان الطرق بجمعية NTFS أن تقود بسرعة أكبر عل الطريق السريع. أليس هو حيم؟ ربما لم يفر ف أولئك الذين
يقودون مثل القمامة ولنهم تمنوا بطريقة أو بأخرى من الحصول عل رخصة قيادة. كنت أعيش ف سندسفال الصغيرة الت بها

دوار واحد ، وكنت أقود سيارة ف مدرسة سيارات كل يوم تقريبا. لقد تعطلت عدة مرات عندما غيرت الملفات ولم أبحث عن
سيارات أخرى ف مرآة الرؤية الخلفية. كنت أنا وابن عم قادمين عل الطريق السريع. لم أكن عل استعداد عندما تحول

الطريق. صرخنا واستول ابن عمه عل عجلة القيادة ، رغم أنه كان أصغر من أن يون لديه رخصة قيادة. ما إن أصبت من
الخلف لأنن فعلت فرامل متقاطعة ف المرة الوحيدة الت تزودت فيها بالوقود ، سبت البنزين ف محطة الوقود. يمنك أن

تضحك عل هذه الأشياء ، الشء الغب عنا نحن سائق السيارات السيئين هو أننا لا نريد أن نون سيئين ، لذلك نحن نتظاهر بأنها
جيدة. عندما يقود الجميع بسرعة عل طريق واحد ، فإننا أيضا نسير سريعا. لننا لا نستطيع أن نرم وننظر حولنا. يمننا الغاز

والفرامل والتحول. هذا جيد بما فيه الفاية؟ أنا فعلا خائف. إذا أصبح قانونيا القيادة بشل أسرع ، فسوف أتحطم بالتأكيد. لا أريد
الحلزون عل الطريق.


